



Nombre de la Alumna: Dora Susana Buere Santis

Nombre de la Profesora: Maria Del Carmen Cordero

**Nombre del Trabajo: Importancia De La Investigación
Para El Desarrollo Del Conocimiento y Su Función
Social**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Seminario de Tesis

Grado: 8º Cuatrimestre

Grupo: Único

“LA INVESTIGACION AYUDA A EXPLORAR NUEVOS CONOCIMIENTOS Y SUELE APORTAR LA INTEGRIDAD Y EL DESARROLLO DE NUEVAS TEORIAS E OPINIONES”.

INTRODUCCIÓN

El ensayo presente se tiene como finalidad el poder expresar la importancia, los elementos, aspectos y fases sobre la investigación, debido a que es un planteamiento de información, en un carácter científico, el cual tiene como principal objetivo el poder analizar, interpretar, identificar y plantear nuevas ideas y solucionar e reconocer problemas, acerca de un tema en general. Es por tal razón que la investigación ayuda a los seres humanos a poder adquirir mayor conocimiento sobre tema que se desea informar.

Se entiende como investigación a un texto científico formal, en donde se desea buscar respuesta acerca de una hipótesis o un objetivo en específico, en cuanto a un tipo de contexto a reflexionar y con ello poder analizar sus datos, para así posteriormente poder interpretar con detalles una opinión, pues su principal enfoque es el modificar la estructura con la que se contaba para añadir nuevos conocimientos, y proporcionar los resultados esperados.

La investigación es una herramienta importante, porque como se ha hecho mención anteriormente es una metodología, la cual conlleva un proceso sistemático y logístico para el poder determinar el descubrimiento hacia nuevas experiencias de información.

Por otra parte la investigación ayuda a mejorar la calidad de vida del ser humano, debido a que suele proporcionar ayuda para conseguir y plantear nuevas referencias sobre un análisis, ya existente, pues se pueden identificar nuevos aspectos en donde anteriormente no se había explorado y esto llevaría a poder crear nuevas teorías.

“LA INVESTIGACION AYUDA A EXPLORAR NUEVOS CONOCIMIENTOS Y SUELE APORTAR LA INTEGRIDAD Y EL DESARROLLO DE NUEVAS TEORIAS E OPINIONES”.

IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN PARA EL DESARROLLO HUMANO Y SU FUNCIÓN SOCIAL DE LA INVESTIGACIÓN

La investigación aporta a los seres humanos una serie de elementos y factores para poder abarcar una información sobre cualquier tema, y con ello mejorar su contenido, portando nuevos cuestionamientos para conseguir resultados efectivos, como también es necesario de generar una representación adecuada, fiable, veraz y objetiva, los cuales se mencionan en la antología de seminario de tesis, son funcionamientos que ayudan a un investigador el poder conseguir el cumplimiento de sus objetivos.

Un gran ejemplo que aporta la antología de seminario de tesis abarca sobre las civilizaciones, ya que en estos periodos se llevaban acabo un proceso de investigación, para lograr el reconocimiento y el desarrollo de nuevos conocimientos científicos, los cuales llegaron a clasificarse en campos, que ayudaron a poder llevar acabo sus labores, y las cuales actualmente seguimos utilizarlos en respectivas actividades, es por ello que la investigación siempre ha sido de utilidad para el ser humano, pues suele generar nuevos procesos, técnicas y métodos.

Es entonces que en la edad moderna se emplea un nuevo método de investigación, pues en esta época se reflexionaron y se abarcaron nuevos aspectos, en el cual se exigía el cumplimiento de reglas y etapas para obtener una adecuada hipótesis. Este procedimiento se le adquiero el nombre de método científico, porque tiene como propósito, llevar acabo una investigación de manera genérica, por un proceso verificable, es por ello que una investigación

o un método científico es ejercido por un grupo social de especialistas, para generar nuevos conocimientos.

Por tal motivo la importancia que tiene este proceso es analizar y solucionar un conjunto de problemas, los cuales permiten identificar los hechos relacionados a las teorías de cualquier tipo de campo en cuanto a el conocimiento humano, y sus características. En cuanto a la función social de la investigación es aquella actividad humana orientada a la nueva obtención de elementos, teorías, procesos y aspectos para así lograr el cumplimiento de diversos errores e interrogantes de carácter científico, pues ya que gracias a este conocimiento se le puede dar mejoramiento a la calidad de vida y sus componentes.

La finalidad que suele caracterizar esta etapa es diagnosticar e interpretar nuevas necesidades, con la ayuda de la comunidad.

Por tal motivo la función social genera nuevas actualizaciones e innovaciones que se suelen producir en la actualidad, como al mismo tiempo se desea buscar una o varias aportaciones para la implantación de nuevas técnicas de trabajo, que faciliten las labores del ser humano.

Un último factor que incluye en la investigación es la integración de nuevas preguntas, para para poder concluir un tema de manera organizada y controlada, para aportar nuevas influencias a el entorno.

CONCLUSIÓN

Para concluir, puedo decir que la investigación es un proceso que suele ayudar para poder determinar nuevos planteamientos que son de gran utilidad en una sociedad, debido a que se suele conseguir respuesta a una serie de datos los cuales no considerábamos importantes en un determinado periodo, es por ello que incluso la investigación la solemos llevar a bordo en toda actividad que realicemos en nuestra vida cotidiana, ya que la vida es una experiencia que vamos generando en el transcurso del tiempo, y al mismo tiempo la cual nos va proporcionando información acerca de nosotros mismos, sobre lo que nos agrada y lo que nos disgusta y en este proceso llevamos la investigación acerca de nuestra personalidad.

Por otra parte en cuanto a un tema en general nos ayuda poder conseguir nuevos aspectos y ampliar nuestro vocabulario de manera profesional.

PASIÓN POR EDUCAR